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          В данной выпускной квалификационной работе магистра представлен проект модернизации цилиндра среднего давления паровой конденсационной турбины мощностью 800 МВт. Прототипом установки является турбина К-800-240-5 конструкции Ленинградского металлического завода.
Работа содержит три основные главы:
1.	«Модернизация  и проектирование проточной части цилиндра среднего давления», в которой приведен способ модернизации и представлена оптимизация проточной части модернизированного цилиндра в программе OP-TI;
2.	«Вибрационное обоснование надежности ротора цилиндра среднего давления», в которой приведены вибрационные расчеты модернизированного ротора в программных пакетах ANSYS и DyRoBeS, а также анализ и сравнение полученных результатов расчетов;
3.	«Вибрационный анализ ротора с помощью лазерного виброметра», в которой приведены рекомендации по использованию лазерного сканирующего виброметра для определения вибрационных свойств роторов. Эта глава включает в себя описание принципа работы лазерного виброметра, а также анализы результатов его применения и сравнение их с данными, полученными с помощью теоретических расчетов.
        

        
          This final qualification work of the master represents the modernization project of intermediate pressure cylinder of a steam turbine with power 800 MW. Prototype of this plant is the steam turbine K-800-240-5, which was developed by LMZ.
This work contains three main chapters:
1. «Modernization and design of flow part in intermediate pressure cylinder», which represents upgrading and optimisation of the cylinder’s flow part by using the OPTI software;
2. «Vibration substantiation of intermediate pressure cylinder rotor reliability», which includes vibrational stress calculations in ANSYS and DyRoBeS software packages, as well as analysis and comparison of obtained computational results;
3. «Vibration analysis of the rotor with aid of laser vibrometer», which pro-vides laser scanning vibrometer recommendations to determine rotor’s vibration properties. It also contains a description of the laser vibrometer operational principles, result analysis of its application and comparison with the data obtained by theoretical calculations.
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